

# de la destruction des halles à la construction du grand paris

Le rapport du député-maire socialiste de Paris, Jean-Pierre Lecoq, a été dévoilé ce matin au cours d'une conférence de presse à l'Assemblée nationale. Il démontre que le budget initial de 1000 millions d'euros pour la construction du Grand Paris n'a pas été respecté. Le coût total est estimé à 1200 millions d'euros. Les raisons sont multiples : augmentation des coûts de main-d'œuvre, retard dans les délais de livraison, et surtout augmentation des coûts de logement pour les travailleurs. Le rapport souligne également que les conditions de travail sont mauvaises, avec des horaires excessifs et des salaires inférieurs au minimum légal. Il appelle à une révision du budget et à une meilleure gestion des ressources humaines.



## 3° partie